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Mot de bienvenue de la Présidente du club d’ESCHAU 

Madame Véronique SERY 

Madame Véronique SERY accueille les représentants du basket 

départemental en leur souhaitant la bienvenue. Elle se dit honorée de pouvoir 

accueillir l’Assemblée Générale dans cette salle et remercie le Comité 

Départemental d’en avoir confié l’organisation à son club. 

Elle présente son association, et remercie plus particulièrement toutes les 

personnes qui se sont mobilisées afin de proposer le meilleur accueil possible, 

avant de souhaiter à toutes et à tous de délibérer dans la sérénité. 

Validation du quorum par la Commission de surveillance 

des Opérations Electorales 

Conformément aux dispositions statutaires, l’Assemblée Générale Ordinaire, 

pour délibérer valablement, doit être composée de membres représentant au 

moins la moitié de la totalité des voix dont dispose l’ensemble des groupements 

sportifs, membres et licenciés individuels actifs. 

 

Rappel des chiffres de l’AG : 

 

 Les membres représentent :  14 075 voix 

 Avec une présence de :  12 666 voix 

 Le quorum exigible :       7 088 voix  

Le quorum étant atteint, l’Assemblée Générale Ordinaire peut délibérer 

valablement. 

 

 

Assemblée Générale  

  HEBDO BUREAU DIRECTEUR 

Procès-Verbal de l’Assemblée Générale Ordinaire   

du 24 juin 2022 – Eschau 
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Ouverture de l’Assemblée par le Président  

Denis OEHLER 
 

Madame Véronique SERY - Présidente du Club D’ESCHAU 

Monsieur François SCHMITT - Inspecteur Jeunesse et Sport Direction 

Régional  

Monsieur Thierry BILICHTIN – Secrétaire Général de la Ligue du Grand EST 

de Basket-Ball, représentant Monsieur René KIRSCH Président de la Ligue 

Absent et excusé 

Monsieur Jean-Pierre HUNKLER Premier Vice-Président de la Fédération 

Française de Basket-Ball et Trésorier Général 

Monsieur Yves SUBLON Maire d’ESCHAU et Conseiller Départemental  

Monsieur Frédéric BIERRY Président de la Collectivité Européenne d’Alsace 

 

Chères Présidentes, 

Chers Présidents, 

Chers Elus(es) 

Mesdames et Messieurs, 

Bonjour à toutes et à tous et bienvenue à notre Assemblée Générale. 

On y est pourrais-je dire, après deux changements d’abord pour organiser au 

mieux les élections avec la Ligue en 2020, puis les travaux dans la salle d’Eschau, 

la troisième fois c’est la bonne.  

Merci à la Présidente Véronique Sery d’avoir accepté un peu incertaine de 

pouvoir se tenir quant aux délais cette AG aujourd’hui à ESCHAU, merci à 

toute son équipe d’avoir fait en sorte de rendre cette organisation possible, et 

surtout merci à Monsieur le Maire de nous avoir ouvert les portes à temps. 

Quelle belle salle, vous allez faire plus d’un envieux, quelle chance pour le club 

d’Eschau de pouvoir évoluer maintenant dans ce bel écrin de sports et de 

spectacles. 

Alors ce soir pas de masque obligatoire, mais toujours du gel à votre 

disposition, ne soyons pas provocateur et savourons le plaisir de se retrouver 

en présentiel ce soir en AG puis en AGE. 
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Mais quelle saison, nous pensions revenir à la normale en début de saison, enfin 

presque…  un début chaotique avec les reports de rencontres, les forfaits ont 

commencé à se faire valoir sur notre territoire. Mais franchement nous avons 

eu de la chance de pouvoir aller jusqu’au bout, on a un peu dépassé les dates 

initialement prévues tout en respectant la date limite de nos finales pour les 

Seniors, mais on a fini le championnat, félicitations aux équipes qui ont 

décroché un titre départemental, mais aussi félicitations à ceux qui sont allés 

jusqu’au titre Régionale. 

Nous avons aussi eu la chance de pouvoir jouer la Coupe du Crédit Mutuel 

avec des finales très disputées tant en filles qu’en garçons. J’en profite là aussi 

pour remercier notre partenaire le Crédit Mutuel et surtout Christian 

BRYSACH et toute son équipe, qui nous ont offert les frais d’arbitrage jusqu’au 

quart de finale, à ce sujet n’oubliez pas l’AG qui se déroulera le jeudi 30 juin à 

Osthouse. 

Quel bonheur de parler aussi, de la chance que nous avons eue, de pouvoir 

organiser la grande fête du mini-basket, environ 1300 jeunes de Baby à U11 

sur 27 terrains, pas tous tracés à la règle, je le reconnais. Mais quoi de plus 

important que de voir tous ces jeunes qui n’avaient pas eu leur fête les deux 

dernières années.  

C’était un grand moment, dans un lieu tout à fait atypique pour des basketteurs 

cela a suscité beaucoup de jaloux dans le monde du foot, puisque des petits 

basketteurs ont pu fouler la pelouse du Racing Club de Strasbourg Alsace et 

ce grâce à l’accord du Président Marc KELLER. Sachez que nous avons déjà un 

accord de principe pour que la fête puisse à nouveau se dérouler l’année 

prochaine au Racing. 

Sur le plan des licenciés, nous avons presque rattrapé notre retard, puisque 

nous comptons à ce jour 14293 licenciés. 

On notera une petite évolution dans le basket féminin de 13,4% contre 12,3% 

chez les hommes. 

Les autres activités et belles réalisations du Comités vous seront présentées 

dans une rétrospective préparée pour la dernière fois par Mathilde, qui va 

poursuivre son avenir professionnel dans un club voisin. 

En ce qui concerne l’évolution du Basket Center, il fera l’objet d’un sujet 

évoqué au cours de cette AG. L’AGE qui suivra portera sur la séparation des 

deux structures : 

Le Comité et la SAS en voie de création, qui aura en charge la gestion du Basket 

Center. 

Encore merci pour cette saison un peu particulière qui va se clore ce soir. 

Dernière information, que je viens d’avoir en séance, les équipes de 

l’Eurométropole de Strasbourg reviennent des Jeux Européens du Sport en 
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Entreprise de Arnheim au Pays-Bas, et ont décroché deux titres de Champion 

d’Europe : un en 3x3 et un en + de 40 ans. Nous adressons toutes nos 

félicitations à Thierry Bechtel, son staff et les joueurs pour ces deux titres. 

Je souhaitais rester bref, notre maître du temps m’avait demandé de ne pas 

être trop long au regard de l’important ordre du jour, j’espère avoir respecté 

le timing….  

Je vous souhaite à toutes et à tous une bonne assemblée générale. 

 

Approbation du PV de l’AGO du 03 juillet 2021 à Erstein 

Le PV est approuvé à l’unanimité. 

 

 

Rapport moral du Secrétaire Général  

Eric KOBLER 

Le rapport moral du Secrétaire Général pour la saison 2021/2022 

s’organise autour de la méthode KISS (Keep Improve Start Stop). Cet outil 

permet de présenter un bilan dynamique de la saison écoulée 
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Approbation du rapport moral du Secrétaire Général  

Eric KOBLER 

Il est proposé à l’Assemblée d’approuver le rapport moral du Secrétaire 

Général : 

Le vote est le suivant :  

- 14 175 voix pour  

-          0 voix contre 

Il est adopté à l’unanimité. 

Rétrospective de la saison 2021-2022 

Une rétrospective de la saison sous forme de montage vidéo est présentée 

aux participants. 

Présentation du premier bilan du Basket Center 

Arnaud RIETSCH 
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Arnaud Rietsch a également mentionné l’agenda de l’été du Basket Center : 

- Tournoi Féminin 3x3 « Retourne le Game » : 9 Juillet 2022 

- Le Camp Multi activités 2e édition : 11 au 15 juillet 2022 

- Le Camp L&W : 18 au 22 juillet 2022 

- Le Camp UPSILON : 18 au 22 juillet 2022 

- Le Camp de reprise CD67 : 15 au 26 août 

 

Présentation des comptes par la Trésorière  

Manon GASULLA 

La Trésorière du Comité de Basket-ball présente et commente les chiffres 

du compte de résultats et le bilan de la saison écoulée.  
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En conclusion, Manon GASULLA tient préciser qu’elle quitte ses fonctions de 

trésorière, compte tenu de son intégration dans la filière Haut-Niveau 

d’Arbitrage qui nécessitent un investissement personnel important. Elle 

continuera de faire partie du Comité Directeur et de la Commission des Officiels 

du Comité.  

Rapport du commissaire aux comptes  

Monsieur Daniel NOEL du cabinet CBP audit et Associés certifie l’exactitude 

des données présentées. Le document est disponible via le lien suivant : Rapport 

du commissaire aux comptes. 

Approbation des comptes 

Suite à plusieurs interventions de clubs, des précisions sont données pendant 

l’Assemblée Générale sur les questions du financement, de développement et 

fonctionnement du Basket Center.  

Il est proposé à l’Assemblée d’approuver les comptes de la saison écoulée 

et de donner quitus à la Trésorière et au Comité Directeur pour l’exercice allant 

du 1er juin 2021 au 31 mai 2022. 

CD67%20RCA%2030.04.2022.pdf
CD67%20RCA%2030.04.2022.pdf
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Le vote est le suivant : 

- 14.175 voix pour  

-          0 voix contre,  

-          0 voix d’abstentions  

L’approbation se fait à l’unanimité. 

 

Approbation du report par l’AGO 

 

 

 

 

 

 

Le vote est le suivant : 

- 14.175 voix pour  

-          0 voix contre,  

-          0 voix d’abstentions  

L’approbation se fait à l’unanimité. 

Présentation du budget 2022/2023 

Le Président Denis OEHLER commente brièvement les chiffres présentés.  
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Adoption du budget prévisionnel 

Il est proposé à l’Assemblée d’adopter le budget 2022/2023. 

Le vote est le suivant : 

- 14.175 voix pour  

-          0 voix contre,  

-          0 voix d’abstentions  

L’approbation se fait à l’unanimité 

Autorisation de fonctionnement des comptes bancaires 

Le Comité Départemental du Bas-Rhin de Basketball autorise et donne pouvoir au secrétaire-

comptable, Monsieur Lucas DAMBACH remplaçant de Madame Sandrine FUCHS, de gérer les comptes 

bancaires du Comité Départemental du Bas-Rhin de Basketball. 
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Remise des récompenses : distinctions 2022-2023 

Sont récompensés pour la saison 2020/2021 :  

 

Lettre de félicitation FFBB :  

 BLONDEL Etienne 

 BOHNERT Cathy 

 FERBER Laurent 

 HUCTEAU Elyse 

 JAEGLER Xavier 

 LAUER David 

 LAZARE Pierrick 

 LELEU Laurent 

 MAILLET Antony 

 PERNIN Justine 

 SCHMITT Nicolas 

 

Médaille de bronze CD67 :  

 BEYER Morgane 

 BOCQUET Arnaud 

 EBERT Sébastien 

 FUCHS Sandrine 

 GAUTHIER Vincent 

 HAAS Raymond 

 HAUTENSCHILD 

Stéphanie 

 HUFSCHMITT 

Estelle 

 KIRCH Alain 

 MALOT Gael 

 MARX Didier 

 MEKRAZI Sami 

 METZ Mathilde 

 MEYER Lauriane 

 NEU Bertrand 

 OHLMANN Denise 

 RODRIGUEZ 

MURPHY Jaime 

 SCHNEIDER Pierre 

 SIMON Frédéric 

 TAILFER Laurent 

 

 

Médaille d’argent CD67 :  

 GABEL Carine 

 GSELL Christian 

 KUTTLER-MANGIN 

Audrey 

 PIERROT Dorian 

 

Médaille d’or CD67 :  

 BEYLER Eric 

 BRANSTETT Jean-Luc 

 CHRIST Stéphane 

 HOERNEL Etienne 

 KAUTZMANN Denis 

 METZLER Daniel 

 MISS Anne Marie 

 SCHIEFNER Monique 

 

Médaille de bronze FFBB :  

 BOHNERT Jean-Jacques 

 CANNET Jérôme 

 CLUYSEN Luc 

 ECKERNKEMPER Marc 

 GRANDJEAN Pierre 

 JACOB Hubert 

 LAXENAIRE Magali 

 LOTZ Thomas 

 MACHI Thierry 

 OHLMANN Bernard 

 PETER Hubert 

 PETRI Thierry 

 PIERROT John 

 SCHIEFNER Alfred 

 UETTWILLER Thierry 

 WARTHMANN Charles 

 ZIRNHELD Dominique 
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Fidélisation Jeunes arbitres : 

 WAGENHEIM Elise - club BC VENDENHEIM 

 GUITTARD Lyan - club CSB OSTHOUSE 

 

Championnes du Bas-Rhin 2021/2022 : 

 Pré-régionale  

 Basket Club Nord Alsace 3 

 Départementale 2 

 Holtzheim 1 

 Départementale 3  

 Schirrhein 3 

 Départementale 4  

 Pays de Bitche 1 

 

Champion du Bas-Rhin 2021/2022 : 

 Pré-régionale  

 Furdenheim 2 

 Départementale 2 

 Eckbolsheim 1 

 Départementale 3  

 Saint Joseph 4 

 Départementale 4  

 BC Souffelweyersheim 3 

 Départementale 5  

 BC Nord Alsace 1 
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Vœux  

Deux vœux ont été formulés par les clubs :  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ces propositions sont approuvées à l’unanimité 
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Allocutions des personnalités 

Les personnalités présentes à l’AG ont pu faire une allocution aux clubs présents. 

Les personnalités présentes :  

- François SCHMITT, Inspecteur de la Direction Départementale Jeunesse et Sport 

- Thierry BILICHTIN, Secrétaire Général Ligue du Grand-Est de Basket-Ball 

- Jean-Pierre HUNCKLER, Vice-Président et Trésorier Général de la FFBB 

- Yves SUBLON, Maire de la Commune d’Eschau 

- Frédéric BIERRY, Président de la Collectivité Européenne d’Alsace 

 

Désignation des délégués à l’AG Elective de la FFBB  

Ont été proposés aux clubs les délégués suivants pour l’AG de la FFBB qui aura 

lieu le 15 octobre 2022 à Ajaccio :  

Denis OEHLER, Alain KLEIN, Yann MONTAGNE, Eric KOBLER 

 

Cette proposition est approuvée à l’unanimité.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Clôture de l’Assemblée par le Président 
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Denis OEHLER 

D’habitude le discours de clôture annonce des points sur lesquels le Comité prévoit 

de développer des pratiques ou des événements à venir. 

Je ne vais pas y déroger faute de temps, mais je tiens toutefois à mettre dans la ligne 

de mire ou dans l’axe du panier pour marquer des points, ces quelques éléments : 

- Premier objectif, continué à développer le championnat de 3x3, ainsi que tous 

les événements qui tourne autour du 3x3. De même au regard du succès de 

l’Open de Strasbourg au Jardin des Deux Rives, le Comité va poser candidature 

pour les trois années à venir et nous espérons être retenus par la Fédération 

pour nous lancer dans cette nouvelle aventure. Pour information, la première 

section sportive départementale de 3x3 avec 14 élèves a été créée  pour la 

rentrée prochaine à Couffignal. 

 

- Deuxième objectif augmenter le nombre de joueuses sur nos terrains et mieux 

les accompagner dans leur parcours sportif. 

 

- Troisième objectif, développer nos actions vers les QPV, mais aussi le basket 

en milieu rural et surtout être dans le développement pour toutes les 

catégories d’âges et dans le basket sous toutes ces formes (Santé, tonic, 

inclusion, pour tous etc…) 

 

Toute l’équipe de salariés, Service Civiques, apprentis, stagiaires et élus se donnent à 

fond pour faire avancer notre sport et je leur adresse mes plus sincères remerciements.  

Nous savons que nous pouvons compter sur vous, pour nous accompagner dans le 

développement du basket sur notre territoire. 

Nous allons maintenant passer au vote concernant le point en AGE, je tiens encore 

une fois à remercier toutes les personnalités et vous tous pour votre présence ce soir. 

Pour conclure : 

Une petite citation à méditer de Gaston BERGER, en 1959 

 

« Voir loin, 

Voir large, 

Voir profond,  

Penser à l’homme, 

Prendre des risques » 
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Il ne me reste plus qu’à vous souhaiter de très bonnes vacances et au plaisir de vous 

revoir la saison prochaine. 

 

 

 

Le Secrétaire Général,      Le Président,  
Eric KOBLER             Denis OEHLER 

 

 

 

 

 


